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Pour rappel, l’ambition d’EPE de la présidence de Lyon 1 vient d’être désavouée
par un vote unanime contre le DOS en Comité Social d’Administration (CSA). Ce
projet isolé représente déjà un vrai coût pour l’UCBL, à la fois en terme de
mobilisation de services, de collègues et des instances, mais également via la
sollicitation de consultants.
Notons que lors du projet Idex Lyon/«Université cible» les dépenses de
l'Université de Lyon en consultants avaient été estimées à 1,5 Millions
d'euros (dépenses effectuées en toute opacité). Au début du projet de
rapprochement avec Lyon 2 (feu Pluriel 2024), lors d'un échange entre
les organisations syndicales et les directions des deux établissements, la
présidente  de  Lyon  2  nous  avait  alors  expliqué,  avec  à  ses  côtés  le
président de Lyon 1, que ne seraient pas reproduites les erreurs passées,
et en particulier les dépenses en consulting [ayant fait scandale].
Suites aux questions répétées en CA en mars et avril, et lors de l'« AG » à
Rockefeller,  la  présidence de Lyon 1 a reconnu avoir  fait  appel  à des
cabinets de conseils (Plein Sens / Dual Conseil) pour Excellences vague 1
(Lynx),  Excellences  vague  2  (Shape-Med),  Pluriel,  Include,  SFRI...,  et
maintenant pour son EPE solitaire.
Mardi 14 mai, en AG à Rockefeller, le DGS énumère des dépenses pour
un total  de 195 000 euros1 depuis  2021 (voir  dépêche AEF  ou  tweet
Pouriel2024). Il conclut :  « Nous avons sollicité [le cabinet Plein Sens]  de
manière assez marginale sur le projet d’EPE actuel, mais je ne vois rien
de toxique dans le recours aux cabinets de conseil ».
Une semaine  plus  tard  au CA,  la  présidence reconnaît  un  recours  en
consulting depuis 2021 pour un montant s'élevant à 330 000 euros.
Ce serait donc depuis 2021 des factures et bons de commande
s'élevant déjà à quelques centaines de milliers d'euros. En toute
transparence, le DGS a invité les collègues ayant accès à SIFAC « à aller
voir s'ils sont curieux ». Si vous avez accès à SIFAC, vous pourrez donc
constater par vous même : il s'agit depuis 2022 du contrat PLEIN SENS
4600002888 (marché  21038S)  et  avant  février  2022,  des  factures  ou
bons  de  commandes  hors  marché  au  profit  de  DUAL  CONSEIL.  Les
personnes les plus curieuses trouveront également des prestations de
SIRIS Academic, de AUM-BIOSYNC ...
Les organisations CGT et Sud de Lyon 1

1 dont jusqu'à 40 000 euros hors marché public pour excellence vague 1 (projet Lynx)
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